
 
Réunion USEP du jeudi 6 décembre 2007 

 
Etaient présents :  
Baptiste Bihel-Torres, Justine Mazet, Sonia Mehnana, Anaëlle Prévitali, Nina Ritsch, Maëlle Rivet 
Mesdames Bekkat, Bourget, Lesenechal, Romano, Torrès 
Messieurs Corona, Genin, Gerfaud-Valentin, Hadane, Mazet, Raguideau, , Rivet, Vouriot,  
Excusées :  
Mesdames Balanche, Charre, Mounier 
 
I – Présentation du nouveau Comité Directeur 
Rappel des différentes élections des 2 collèges, beaucoup de volontaires chez les enfants, beaucoup moins pour 
les adultes puisque l’élection n’a pas été nécessaire. 
Tour de table pour que les uns et les autres se présentent. 
 
II – Election du nouveau bureau 
C’est une première, Thierry Mazet et Jacques Raguideau proposent aux enfants élus délégués de se constituer en 
binôme avec un membre du bureau. Ce que les enfants approuvent avec une large majorité. 
- Jacques Raguideau – Président avec Maëlle Rivet 
- Kaïna Bekkat – Secrétaire avec Sonia Mehnana 
- Thierry Mazet – Trésorier avec Baptiste Bihel-Torrès 
 
III – Point USEP Temps Scolaire 
a) Cross des classes du 15 au 19/10/07 
16 classes engagées en primaires et 4 classes en maternelle. Au total 139 qualifiés (30%) pour le cross de secteur 
dont 26 enfants médaillés. 
b) Scola-hand du 15/11/07 
Il s’est déroulé à Bron dans le cadre de la phase départementale avec 6 équipes de CM2 engagées (dont les 3 
d’Herriot) 
Le classement final a tenu compte, non seulement des résultats sportifs mais également d’un aspect plus créatif. 
En effet, il avait été demandé à chaque équipe de créer une affiche sur le thème du Championnat du Monde de 
handball féminin qui se tient actuellement en France, et plus précisément sur le thème de la Norvège, un des pays 
engagés et jouant à Lyon . (avec l’Angola, l’Autriche et la République Dominicaine) 
Concernant le déplacement jusqu’à Bron qui s’est fait en métro, certains parents accompagnateurs ont rencontré 
quelques problèmes liés notamment à la durée du trajet et au nombre important d’enfants. 
 
On rappelle qu’une convention a été signée avec le SYTRAL qui permet à l’école de bénéficier de tickets TCL 
(tickets jour) que l’USEP départementale  paie 1 euro 40, ce qui permet une économie importante. Il faut savoir 
que ce déplacement en car aurait triplé le budget « déplacement ». 
En conclusion, le transport lors des manifestations sportives est difficile à appréhender, dans la mesure où 
l’équilibre coût/fonctionnalité n’est pas toujours facile à trouver. 
 
A noter que les 1er et 2ème ont pu bénéficier de places pour 2 matchs de ce Championnat du Monde au Palais des 
Sports de Gerland. Les enfants de Mme Zerrifi s’y sont rendus le lundi 3 décembre dernier puisqu’ils avaient fini 
2ème du tournoi départemental. 
 
IV – Point USEP Hors Temps Scolaire 
a) Cross du Parc de la Feyssine du 21/11/07 
Temps moyen mais sans pluie. Tout s’est bien déroulé. 139 enfants qualifiés et 124 présents. 
10 enfants médaillés et 33 enfants qualifiés pour le cross départemental. 
 
b) Cross départemental à Parilly du 5/12/07 
Beau temps. 
Sur 33 enfants qualifiés, 32 présents. C’est bien ! 
Résultats : 7 enfants médaillés  + 2 maternelle Jacques Prévert. 
3 médailles d’or et 4 médailles de bronze pour l’école, 1 d’argent et une de bronze pour Prévert. 
 Bravo à eux !! 
On peut juste noter le manque de bénévoles à l’arrivée des courses (2 personnes), ce qui a parfois entraîné 
quelques erreurs de classement.(3 classements sur 14 ont été défectueux) 
 
Bilan des 3 cross : très satisfaisant.  
Il faut noter que ces cross USEP servent parfois de passerelle pour l’ASVEL Athlétisme. 
 
Tous les résultats des enfants d’Herriot à ces divers cross sont consultables sur le site internet de l’AS. 
 
c) Rencontres de gymnastique du 5/12/07 



Ces rencontres ont réuni 7 équipes de l’école Edouard Herriot qui accueillaient 3 équipes de l’école Emile Zola. 
Soit au total 10 équipes très compétitives cette année. 
Bernadette précise que globalement tout s’est bien passé et c’est Edouard Herriot qui a remporté le tournoi. 
Bravo à eux !  
Un trophée sera mis en jeu à la prochaine rencontre en Avril, rencontre qualificative pour la phase finale du mois 
de Juin. 
 Un goûter fort appécié a clôturé cette agréable journée. 
 
d) Rencontres de foot , de basket, de rugby, de badminton… 
Les divers championnats ont débuté. 
Pour le 05/12 (cross départemental), aucun transport n’était organisé. 
Nos 3 équipes de Foot sont allées au Stade de la Viabert : bilan mitigé car beaucoup trop d’enfants dans le stade 
et notamment des jeunes du rugby qui venaient d’Anatole France. 
 
e) Inter VTT du 13/10/07 
Globalement, bilan assez satisfaisant. En effet, la réorganisation des ARRIVEES a parfaitement bien fonctionné 
puisque celles-ci se sont déroulées en douceur et que le classement a été parfaitement respecté. 
Le nombre de bénévoles important a permis d’améliorer ce dispositif. 
 
A noter un gros problème de fléchage sur le 10 kms, ce qui a entraîné une erreur de parcours. Certains enfants 
sont même arrivés après la moto sensée fermer le circuit ! 
Jacques Raguideau précise que si dans les prochaines années ce circuit demeure ingérable, il faudra le supprimer 
et ce pour la sécurité des enfants. 
L’UNSS propose de transformer cette distance par un 22 Kms.   A suivre … 
 
 
V – Mise en place des commissions 
a) Commission finances 
Responsables : Jacques Raguideau / Thierry Mazet / Catherine Bourget 
A ce jour, le solde de l’Association Sportive Edouard Herriot est de 7 655,63 €uros. 
 
Achats en cours :  * Ressorts des mini-trampolines 
 * Matériel d’art plastique (sur compte : fonctionnement des classes) 
Projets d’achat :  * Accessoires pour tables de ping-pong 
 * Tapis incliné 
 
Si vous avez des idées d’achat intéressantes, n’hésitez pas à nous les communiquer ! 
 
b) Commission communication 
Responsables : Olivier Rivet (communication externe) / Thierry Mazet (Communication interne) 
90 adresses recueillies auprès des parents. 
 
L’idée est de faire vivre cette commission par les enfants aussi, sur les temps de midi (après le déjeuner). 
Au programme : affiches, … 
Annaëlle, Sonia et Baptiste sont candidats. 
 
c) Commission Comptabilité 
Responsables : Bernadette Romano, Aziz Hadane 
 
d) Commission Grands Evénements 
Responsable : Olivier Corona 
Au programme : Inter VTT, Cross de la Feyssine, Foulées de Villeurbanne, Coupe des Ecoles de natation. 
 
 
VI – Présentation de l’A.G. du 14/12/07 
Elle se fera en 3 temps (Cf. document) avec un goûter offert par l’association. A noter que cette A.G. est ouverte 
aux parents. 
 
 
VII – Questions diverses 
- Soirée dansante de l’USEP départementale le 8/02/2008 au centre culturel de Villeurbanne. 
- Brocante de l’école le samedi 31/05/2008. 
 
Aucune question n’ayant été posée, la séance est levée à 19h15. Le verre de l’amitié est alors partagé. 
 

La prochaine réunion USEP se tiendra le mardi 12/02/2008 à 17h30 
 
Mme, M………………………………….. 


